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Protokoll zur FSK vom 28.06.2016 

Sitzungsort: FS Gesellschaftswissenschaften 

Protokollant*in: Katharina Nesseler 

Sitzungsleitung: Lea Konrad 

 Begrüßung und Formalia 

 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Fachbereich  Fachschaft / Arbeitsgruppe   Kreuz 
=Anwesend 

01 Rechtswissenschaft X 

02 Wirtschaftswissenschaften  

03  Sozial- und Kulturwissenschaften  

 *Musik    

*Kunstpädagogik  

Gesellschaftswissenschaften X 

Erziehungswiss  (Pädagogen Party) X 

04 Geschichts- und Kulturwissenschaften                                                                

 Geschichte und Kultur   

Altertumswiss. - Spartiaten-ahu!  

Philosophie - Sophie's friends X 

05 Sprache, Literatur, Kultur  

 *AG Slavistik    

*AG Romanistik  X 

*AG Anglistik   

*AG Germanistik  

Angew. Theaterwissenschaft - Chlorgaswolke X 

06 Psychologie und Sportwissenschaft                                                

 Psychologie - Psychos   

Sport - Sporties X 

07 Mathematik und Informatik, Physik, Geographie  

 Geographie - Weltenbummler  X 

Mathematik und Physik – Die Liste   

08 Biologie und Chemie  

 Biologie –Bios   

Chemie – Chemiker  X 

Materialwiss. - MaWi  

09 Agrarwissenschaften, Ökotrophologie und Umweltmanagement  

 Agrarwiss. Ökotrophologie Umweltmanagment 
– Bäuerin sucht Hausmann 

 X 

10 Veterinärmedizin  

 Veterinärmedizin - Vetis United  X 

11  Medizin                                              

 Humanmedizin - Studierende Humanmedizin  X 

Zahnmedizin -Zahnmediziner  

Lehramt  Die Lehrer deiner Kinder    X 

*heißt, dass diese Fachschaft oder AGs nicht gewählt oder noch nicht gewählt wurden.  

13 Fachschaften und 10 Fachbereiche sind anwesend. Die Beschlussfähigkeit ist damit gegeben.  
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 Protokoll 

Abstimmungsthema  Ergebnis  Notiz  

Protokoll vom 09.06.2016 Einstimmig  

 Anträge  

Fachschaft  Betreff  Betrag in € Notizen  

Lehramt Forum Schulpraxis Flyerkosten 40€  

Anglistik Wochenendworkshop Schauspiel 500€  

Geo Bierzeltgarnitur 80€  

Geo Änderungsantrag Friteuse (mit 
MWSt.) 

115€  

Geo Verbrauchsmaterial Grill 50€   

09 Ersti Infohefte 120€  

09 Poster Öffentlichkeitsarbeit 35€   

Chemie Kugelschreiber + Logo 400€   

Initiative 
Anträge:  

  GO Antrag zur Dringlichkeit:  
 

 

Abstimmungsthema  Ergebnis  Notiz  

Anträge vom 28.06.2016 wie 
oben in der Tabelle  

Einstimmig angenommen   
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 Verkehrsreferat 
o Vertreten durch Yannick Abu-Shaar 

o Themen: Nachfragen Sonderregelungen Fahrradmitnahme & Linie 10, Fahrradverleihsystem 

(wahrscheinlich von DB Rent zusammen mit Marburg), VGWS, Ausweichlinie 2 

o Im Folgenden befinden sich die Folien der Präsentation: 
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 Aktuelles 
o Johannes Deinzer vom Referat für Hochschulpolitik aus dem AstA: 

o Debattierveranstaltung zu Abwesenheiten. Daten:  Montag, 04.07 um 18:00 Uhr im 

AStA Gebäude (Veranstaltungslink geht euch per Mail zu). Bietet auch die 

Möglichkeit für alle Studis danach Themen zu setzen. Dies soll zu einer 

politisierenden Veranstaltungsreihe werden.  
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o Vorschlag, dass Fachschaften über neue Veranstaltungen Informieren, also FSK-Mail 

oder die Fachschaften liken die AStA Facebook Seite.  

o Buddy-Programm für Flüchtlinge ist geplant. Weitere Infos folgen, da noch mit der 

Uni zusammengearbeitet wird. 

 

 Berichte der Fachschaften 
o FS Gesellschaftswissenschaft: gestern war Stammtisch; nächste Woche soll 

Studierendensprechstunde stattfinden auch zur Informationsgewinnung über Probleme am 

Fachbereich; der Streit, welcher durch die GD Wahl ausgelöst wurde wird weiter in 

Gesprächen bearbeitet; es soll ein Ersti-Infoheft erstellt werden.  

 

o Vorschlag: Reader oder Infohefte aller Fachschaften bitte auf Stud.ip hochladen oder 

der FSK schicken, damit man Anregungen bekommen kann.  

 

o FS Philosophie: Überlegungen zu Verbesserung des Mentoren Programms; Arbeiten an 

Strukturen in der Lehre der theoretischen Philosophie. 

 

o FS Jura: Treffen mit Professor, welcher Kandidat für Studiendekan ist, war sehr gut; 

Überlegungen zu Anwerben von neuen Mitgliedern. 

 

o FS Vetmed:  Vetmed Fest und bvvd wird vorbereitet. 

 

o FS Sport: Personeller Umbruch in der Fachschaft; BuFaTa mit 300 Leuten ist gut gelaufen – 

Thema war vor allem Bedingungen im Sportstudium in Deutschland, nun wird die BuFaTa 

organisatorisch und finanziell aufgearbeitet; EM-Spiel wird wahrscheinlich am Samstag bei 

der FS Sport übertragen. 

 

o FS angewandte Theaterwissenschaften: letzte Woche eine Vollversammlung und nächste 

Woche wieder; Problem in der Finanzierung, dazu Ideenentwicklung; Treffen zur 

Neubesetzung der Professur; Kurzfilmfest (Es findet am 13. und 14.07. auf der Wiese hinter 

dem AudiMax statt) auf Facebook ist die Werbung, dort können von jedem Video 

eingeschickt werden https://www.facebook.com/pages/Institut-f%C3%BCr-Angewandte-

Theaterwissenschaft/369946439749049?nr  die Mailadresse ist filmsommer.festival@gmx.de  

 

o FS Humanmed: mv ist sehr gut gelaufen letzte Woche; demnächst Grillfest; personeller 

Umbruch in der FS, aber viele Erstis werden aktiv. 

 

o FS Chemie: Erstitüten werden geplant, aber es gibt wenig Sponsoren.  

 

o AG Romanistik: beteiligt sich an einer Initiative gegen die Anwesenheitspflicht an ihrem 

Fachbereich; diese AG wird in Zukunft nach ihren Studiengängen benannt werden! Nämlich 

Mfkw und Slk.  

 

o FS Geo: Geogrillen war gut, hatten auch eine Texasgruppe zu Besuch; Wirtschaftsgeographie 

Professor verlässt die Uni und neue Professur ist noch nicht in Sicht. 

https://www.facebook.com/pages/Institut-f%C3%BCr-Angewandte-Theaterwissenschaft/369946439749049?nr
https://www.facebook.com/pages/Institut-f%C3%BCr-Angewandte-Theaterwissenschaft/369946439749049?nr
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o FS 09: es war Karrieretag im Unihauptgebäude an dem auch die FS einen Stand hatte, aber es 

konnten leider keine neuen Mitglieder geworben werden; vom 10-12.06 war die FS 

erfolgreich auf Exkursion in Grünberg-Stangenrot; immer noch viele Probleme mit dem 

Wissenschaftzeitvertragsgesetz wodurch die Lehre ausfällt  Diskussion zu Lehre durch 

Personen im Wissenschaftzeitvertragsgesetz bzw. LfbA Stellen. Nochmal der Aufruf der FSK 

für eine AG für eine Demo in diese Richtung.  

 

o FS Erziehungswissenschaft: Zeigen 2 Inhaltliche Probleme auf: 1. Fehlende Finanzierung für 

das Praxisbetreuungsbüro. Wegfall der Praxisbetreuung bedeutet auch Wegfall der 

staatlichen Anerkennung. Und somit ist der Bachelor außerhalb von Hessen fast 

unbrauchbar. Von der Abteilung wird aber behauptet, dass dies trotzdem finanziert zu 

werden. Ein Gespräch zeigte, dass daran tatsächlich gearbeitet wird.  2. Probleme mit 

Abmeldefrist 3 Tage vor der Prüfung – dies wird nicht eingehalten. Man kann sich dann nicht 

mehr ausflexen. Die neuen Fristen sollen jetzt für an- und abmeldung nur in den ersten 4 

Wochen möglich sein. 

 

o FS Lehramt: neuer Party AK für die Audimaxparty im Oktober hat sich formatiert; Forum 

Schulpraxis am 6.7. um 16 Uhr im Haus E Raum 112 zum Thema Schulleitung; viele 

Studentische Einzelprobleme, welche per Mail und Facebook an uns getragen werden;  Bald 

wird Bücherregal Projekt im Lernraum gestartet zum Austausch von Büchern; Arbeit an 

Positionspapier für Qualitätskommission  

 

 Berichte FSK-Vorsitzende 
o Erinnerung aus Positionspapier für Qualitätskommission aus der letzten Sitzung (siehe 

Protokoll letzte Sitzung 09.06.2016)  

o Bericht aus der Senatskommission Studiengänge am 15.06 

o Forderung das Leitbild der AG Anwesenheit nochmal zu thematisieren. 

o Reakkreditierung: FB 09 beide erfolgreich 

o Beratungsstelle für chronisch Kranke und Behinderte stellt Schreiben zur Verfügung, 

dass in Veranstaltungen in die Folien integriert werden soll.   

o Selbstbericht FB03 und FB04 zur Cluster-Reakkreditierung wurde einstimmig 

empfohlen.  

o Kalender: Hängt daran, dass das HRZ sich nicht darauf meldet, ob es möglich ist auf der JLU 

Seite ein Kalender zu integrieren.  

o In der nächsten Sitzung wollen wir euch bitten, durch eine Nachwahl das Vorsitz-Team um 

eine Person zu erweitern, da Kathi von August bis Dezember ihr Auslandssemester antreten 

wird. Wir würden dafür ein Dreier-Team vorschlagen und bitten deswegen um zahlreiches 

Erscheinen. Kandidaturvorschlag: Julian Kreißl on der FS Chemie. 

 Fragen an FSK -Vorsitzende 
o Erfassung aller Elektrogeräte vom HRZ  dazu haben Humanis und IFZ eine Mail bekommen. 

Aber diese Aktion scheint sehr aufwändig.  Hier sollen sich die FSKler informieren, was es 

damit auf sich hat.  

o  Antwort: Die besagte Mail ist ein Rundschreiben der Kanzlerin und ist an alle 

Dekanate gegangen. Es handelt sich dabei um eine Verpflichtung der Universität alle 
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 Nächster Sitzungstermin: 18.07.16 18 Uhr, Medizin (AFK Raum – 

Wegbeschreibung folgt mit  der Einaldung) 

„ortsveränderlichen elektrischen Geräte“ zu prüfen aus versicherungstechnischen 

Gründen. Für sich Fachschaften wird dies nur relevant, wenn man auf sie zukommt 

und die entsprechenden Geräte ansehen und prüfen will. Den Fachschaften fallen 

hier keine kosten an! Die Prüfung wird durch eine externe Firma, beauftragt von der 

Uni, durchgeführt. Nicht der Hausmeiste. Zuerst soll es auch erstmal nicht um die 

Prüfung der Geräte selbst gehen, sondern um eine Auflistung der zu prüfenden 

Geräte. Bei Fragen könnt ihr euch nochmal an uns als FSK-Vorsitzende richten.   

 

 Verschiedenes  
Keine Anmerkungen 

 

 


